

Mujeres se certifican tras participar en Escuela de Líderes Políticas y Sociales

Coyhaique- Si bien las últimas elecciones en la Región de Aysén dejaron saldos positivos para las mujeres en las comunas de Tortel y Lago Verde, cuyos municipios serán dirigidos por alcaldesas desde el 6 de diciembre, en general en el territorio aún existe una gran brecha de género en cargos públicos, en los espacios donde se toman las decisiones y donde hay hoy en día muchos más hombres que mujeres.

Es por esto que el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) lleva a cabo a lo largo de todo el país su Escuela de Líderes Políticas y Sociales, que funcionó este año de manera online en un convenio con la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, y donde mujeres de toda la región se certificaron en competencias para potenciar su participación en los espacios públicos e influir en las decisiones que se toman para sus territorios.

“Fue una experiencia enriquecedora, no sólo por lo práctico y lo teórico que se aprendió en esta escuela, sino también por la importancia que tiene trabajar en las comunidades y formar comunidades en conjunto. Estas instancias nos ayudan a empoderarnos como mujeres, creernos el cuento de que somos capaces. Así como somos líderes sociales, también podemos ser líderes políticas”, enfatizó Marissa Azócar Maldonado, presidenta de la Asociación Gremial Arte Patagonia y egresada de la Escuela de Líderes Políticas y Sociales de 2024.

Asimismo, para la escuela de líderes de 2025



desde SernamEG adelantan modificaciones al programa, donde se buscará avanzar en calidad formativa territorial, abordando el fortalecimiento de las autonomías de una manera mucho más integral, y con una estrategia de acompañamiento a las mujeres durante todos los procesos y a lo largo del año de manera presencial.

“Como Dirección Regional de Aysén de SernamEG, queremos felicitar a las mujeres que egresaron de la Escuela de Líderes Políticas y Sociales, que implementa y ejecuta nuestro servicio. También queremos comentarle a la comunidad que hemos hecho un proceso interesante de evaluación, en el cual hemos revisado los componentes de este programa

y podemos dar las buenas noticias de que el próximo año viene un programa en esta misma línea de fortalecer a nuestras líderes, pero renovado. Esto, con el objetivo de que podamos avanzar en potenciar las capacidades de mujeres que puedan incidir en la agenda pública y levantar las temáticas de género en nuestra región”, explicó la directora regional Patricia Baeza Cabezas.

Por último, desde el servicio llamaron a las mujeres a estar atentas durante el mes de noviembre y diciembre 2024 a las redes sociales y canales oficiales de SernamEG Aysén para conocer las fechas, bases y toda la información de las postulaciones para la Escuela de Líderes Políticas y Sociales 2025.